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今日で２学期が終わりです。皆さんは２学期を振り返っ
てどうでしたか。自分自身の学校生活に点数をつけると，1
00点満点でいうと何点ですか。自分に点数をつけて振り返
って見ることも大切です。例えば８０点の人は，２０点は
何が足りなかったのでしょう。その足りなかったことを，
考えて，３学期に頑張ると，すごく成長します。きっと３
学期終わるとき，「頑張って良かった」と感じると思います。
さて，来年は何年ですか。来年は，ねずみ年「子年」で

す。十二支の始まりの年です。もともとねずみ年の子は，「し
：ふえる・しげるの意味」で，新しい命が種子の中で活動
し始める様子を表すものでした。２０２０年は皆さんの中

でも新しい目標が始まり，未来へ向けて育ち始める年となるということです。来年２０２０
年の３学期は，新しい気持ちで，自分自身を変えてほしいと思います。きっと今までにない
力がでてきて，今までにない成果がでます。この冬休み，何を変えようか考え，新しい目標
をつくり，３学期をむかえてください。
また，２０２０年は日本で大きなイベントがあります。東京オリンピックがある年です。

その東京オリンピックの聖火ランナーがなんと「一小の赤門の前」を走ることになりました。
とてもうれしいことです。きっと一生に一度の場面かもしれません。その日は，７月６日で
す。たのしみですね。みんなで応援したいですね。
最後に，２学期こうして頑張れたのは，自分だけの力だけではありません。家族の人たち，

友達，地域の人たち，そして先生方のおかげです。その人たちに感謝の気持ち「ありがとう
ございます」と言える皆さんであってほしいです。
明日からの１４日間の冬休みに入ります。計画を立てて，勉強し，家の手伝いをしてほし

いと思います。安全と健康に気をつけてよい年を向かえましょう。

わたしが，２学期に 私が2学期のがんばっ
がんばったことは。３ たことは３つあります。
つあります。 １つ目は，出城まつり

1 つ目は，出城まつ です。私たち２組は，「ス
りです。私は出城まつ ライム，カラフル玉，万
りで受付をやりまし 華鏡」です。わたしは万
た。来た人にルールを 華鏡担当で，はじめは人

教えました。ルール説明は時間がかかった がたくさん来るか不安でしたが，多くの人に
けど楽しかったです。初めて会う人もいた 来てもらい，お店をしまうときには，紙コッ
のできんちょうしました。 プの在庫が０個になりとても喜びました。
２つ目は，本丸マラソンです。わたしは， ２つ目は，学級委員です。学級委員になり，

本番がきんちょうしました。だけど本番は， クラスのみんなの直したいところも見えてき
３位をとることができました。ゴールする ましたが，良い所も見えたので，私が成長し
まで苦しかったけどゴールできて良かった たのだと感じ嬉しくなりました。
です。 ３つ目が言葉辞典です。１学期のうちは
３つ目は，勉強です。いろんな教科をが あまり言葉が集まりませんでしたが，２学

んばれて良かったです。教科で１番がんば 期は百ワーズ賞を達成することができ，が
ったのは算数です。けい計算もむずしかっ んばったと実感できました。
たけどできるようになって良かったです。 ３学期にがんばりたいことはいろいろあ
次の３学期も勉強をがんばりたいです。 りますが，一言で言うならば「我慢」です。

３年１組 兵庫 百恵さん いよいよ中学生なので，我慢することがあ
ると思います。卒業式の寂しさも我慢して
準備していきたいと思います。

６年２組 山田 和輝さん

校長先生のお話

２学期を振り返って（児童作文）

１２月１１日（水）６年生が社会科校外学習で「国会議事堂」と「江戸東京博物
館」を見学してきました。日本の政治の中心ある「国会議事堂」では，テレビの放
送されている会議場を生で見て学習することができました。。「江戸東京博物館」で
は，日本の首都である東京の歴史を様々な建造物や資料を見て学習することができ
ました。

親子クリスマス会 サンキュー郵便

１２月１４日（土）１年生の家庭教 １２月１７日（火）古河郵便局からいた
育学級で「親子クリスマス会」が行わ だいた年賀状を各自が作成し，職員室前に
れました。ゲームをしたりプレゼント 設置されたポストに投函しました。１月１
を交換したりして，楽しく過ごすこと 日が楽しみですね。
ができました。

１２月１６日（月）
～１２月２０（金）は
もくもく清掃週間でし
た。２学期にお世話に
なった教室やトイレ，
机などを，無駄話をせ
ずに一生懸命にきれい
にすることができまし
た。

安全協力員の皆様へ，今年も事故なく子供たちが登下校できました。
ありがとうございました。来年も，よろしくお願いいたします。
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